

DPC Projo Kota Kediri Siap Menangkan Vinanda-Gus Qowim

Prijo Atmodjo - KOTAKEDIRI.XPRESS.CO.ID

Oct 10, 2024 - 17:38



KOTA KEDIRI - PROJO siap mendukung pemenangan Vinanda Prameswati - KH Qhowimmudin Toha dalam kontestasi Pemilihan Wali Kota Kediri 2024.

Dewan Pimpinan Pusat (DPP) PROJO telah mengirimkan instruksi khusus untuk Dewan Pimpinan Cabang (DPC) PROJO Kota Kediri agar bergerak memenangkan pasangan nomor urut 1 tersebut.

Dalam suratnya, PROJO menyebut, berdasarkan hasil Rapat Pleno Desk Pilkada, pihaknya menilai bahwa ada keselarasan visi, misi dan program unggulan Vinanda Prameswati dan Gus Qowim dengan visi, misi, dan program unggulan Prabowo-Gibran (Asta Cita).

Kedua, adanya pengakuan secara terbuka di media bahwa pasangan pemuda dan tokoh ulama tersebut, bersedia berjuang bersama PROJO untuk mewujudkan Indonesia Emas 2045.

Ketua Dewan Pimpinan Cabang (DPC) Projo Kota Kediri Bambang Puraswidiyanto menegaskan kesiapan tersebut. Ia akan segera menginstruksikan seluruh relawan pendukung Jokowi itu hingga tingkat paling bawah untuk memenangkan Mbak Vinanda - Gus Qowim.

“Nanti sesuai arahan DPP, kita akan bergerak dari seluruh DPC, PAC sampai ranting siap menangkan Mbak Vinanda - Gus Qowim,” kata Bambang, Kamis (10/10/2024).

Bambang menilai, program 7 Sapta Cita yang digagas Mbak Vinanda bersama Gus Qowim ini selaras dengan program Presiden RI terpilih Prabowo-Gibran. Sehingga akan menghasilkan sinergi yang positif di tingkat bawah sampai pusat.

Sebelumnya, PROJO juga sempat mendapatkan pesan dari putra bungsu Jokowi, Kaesang Pangarep saat bersama Mbak Vinanda bertemu di Kediri. Pesan Kaesang agar PROJO wajib memenangkan Mbak Vinanda-Gus Qowim.

“Kemarin bertemu Mas Kaesang juga mendapatkan pesan, supaya PROJO memenangkan Mbak Vinanda, wajib memenangkan Mbak Vinanda,” tegasnya.

Bambang mengklaim memiliki basis relawan yang besar di Kediri. Semua pengurus, mulai DPC, PAC hingga ranting di 46 kelurahan solid dalam kemenangan ini.

Bambang pun berani menaruh angka besar untuk kemenangan Mbak Vinanda. Bersama mesin partai pengusung dan relawan lainnya yang juga terus bergerak, Bambang yakin Mbak Vinanda - Gus Qowim mampu memperoleh 75 persen suara.

“Target kita kalau melihat pengusung partai dan Bergeraknya relawan paling nggak Mbak Vinanda dan Gus Qowim sudah mencapai 75 persen. Kita optimisi dengan itu,” tandasnya.